

Convenio Colectivo Sindical de ámbito provincial de las industrias de hospitalización y asistencia.

El B. O. P. n.º 50 de fecha 25 de abril ppdo., publica la aprobación y texto del Convenio del anunciado.

Convenio Colectivo Sindical Interprovincial de empresas de publicidad. El B. O. E. de n.º 102 de fecha 29 de abril ppdo., publica Resolución por la que se aprueba el Convenio del anunciado.

Seguridad Social. Límite de edad de los subnormales. El B. O. E. de fecha 30 de abril ppdo., n.º 103, publica Orden por la que se amplía hasta los 30 años el límite de edad aplicable a los subnormales.

Concurso juvenil de formación profesional industrial y artesana

Nos place poder dar la noticia. Y nos place por cuanto aprendices de Olot han participado muy pocos en los XXIV Concursos que se llevan celebrados hasta la fecha.

Las empresas Construcciones Mecánicas Doménech S. A. y Suministros Eléctricos e Industriales Pigem, han tenido en este último sus aprendices representados. Fueron en las actividades de torno, bobinado, electromontaje e instalaciones eléctricas para la construcción.

Lo importante es participar. Es muy, muy importante participar, ya que se superan muchas dificultades y se estimula el espíritu.

Pero en esta ocasión, además de participar ha habido **campeón**. Nuestro campeón es el aprendiz **Javier Olivet Boix**, en la especialidad de **bobinado A**. Este Campeón Provincial o de Sector, seguirá participando en el Concurso en sus fases superiores, y nuestro deseo es que siga triunfando, y consideramos que triunfa, por el mero hecho de participar.

Enhorabuena, Construcciones Mecánicas Doménech S. A. y Suministros Eléctricos e Industriales Pigem. Nuestra felicitación efusiva a **Javier Olivet Boix**, y también a los demás productores menores que participaron, Pararols, Planella y Trifón. Adelante en esta línea de actuación.

El Santuario de «La Mare de Déu del Mont» otra vez noticia

El pasado jueves, en la Sala de Juntas de la Excm. Diputación Provincial de Gerona, se celebró una reunión general extraordinaria del "Patronat de Restauració del Santuari de la Mare de Déu del Mont".

Bajo la presidencia del Sr. Ordís Llach, Presidente del Patronato, y con asistencia del Sr. Obispo de la Diócesis Dr. D. Narciso Jubany, dio comienzo la reunión con la lectura del acta anterior y estado de cuentas de la Entidad.

El Sr. Presidente informó de las gestiones realizadas en las últimas semanas, encaminadas principalmente a la recaudación de fondos, expresando su satisfacción y gratitud por la colaboración encontrada en organismos públicos y personas privadas, que muy generosamente van ayudando a llevar adelante la importante obra restauradora en curso de realización.

Se acordó reanudar las obras de la carretera de acceso, al objeto de intentar conseguir llegar a la cumbre de la montaña en estos meses de buen tiempo y al objeto de que en la época de las romerías ya sea posible el acceso en automóvil al Santuario.

Ya desde la misma carretera de Figueras a Olot y en las carreteras de Bañolas a esta última, puede apreciarse la gran envergadura de esta obra por los terraplenes establecidos, muros de contención, etc. que permiten llevar la carretera adelante remontando sin grandes desniveles las escarpadas crestas de la montaña del Mont. En este último tramo, ya a mil metros de altura, se trabaja sobre la roca viva, trazando el último semi-círculo que llevará hasta la misma puerta del Santuario.

El otro proyecto a realizar este verano, es el de la instalación de la línea de electricidad, con una línea de unos tres kilómetros desde Beuda.

El Patronato comentó con satisfacción la cada día creciente afluencia de visitantes a la "Mare de Déu del Mont", lo que significa el interés general despertado por la restauración, y da esperanza de que se encontrará una vez más la ayuda de las comarcas —ayuda masiva y popular— en el momento en que sea solicitada para culminar esta obra.

A este respecto, se recuerda que ya en el año anterior se proyectó iniciar una campaña popular, que hubo que ser aplazada por diferentes circunstancias, pero que será llevada a la práctica en estos momentos, en que se necesita la ayuda de todos.

En la reunión del Patronato, se trataron diferentes asuntos y se efectuó distribución de trabajo en diferentes sub-comisiones, al objeto de asegurar la efectividad en la realización de las iniciativas.

En el momento de levantar la sesión, reinaba el mejor optimismo entre los reunidos, a los que felicitó efusivamente el Sr. Obispo por las realizaciones conseguidas y por los proyectos que devolverán, Dios mediante, su antiguo esplendor al gran centro mariano de la Provincia de Gerona.

Delegado-Vendedor de



AMPURIABRAVA S/A

Permanecerá los días 14 y 15 en el "Hotel Montsacopa" donde atenderá privadamente a quien pueda interesarle cualquier dato sobre dicha urbanización

Razón: **JOSE DACHS**